

2001

新年号



382

広 報

かわち



輝かしい二十一世紀の

幕開けに夢と希望を託して



# 新世紀 新年

## 河内町長 野高貴雄



新年明けましておめでとうございます。

輝かしい二十一世紀幕開けの新春をご家族お揃いでお迎えのことお喜び申し上げます。

国内の経済情勢は依然低迷が続いており、省庁再編そしてIT問題あるいは地方分権一括法の施行により大きく変革を遂げようとしております。又、市町村合併問題が大きくクローズアップされてまいりました。河内町におきましては、住民の皆様方とも十分検討をし、合併の推進を図ってまいりたい

### 二十一世紀の明るい・元気の 出る・安心して暮らせる町政

いと考えております。

昨年の転作につきましては、100パーセントを達成することができました。農家の皆様方には大変ご協力をいただき厚く御礼を申し上げます。又、本年は、昨年を上回る転作の目標面積がまいっております。米価の下落傾向に歯止めがきかず農家経済を圧迫しているおりにあります。ご協力方よろしくお願い申し上げます。農家所得の向上と潤いある農業を目指し(株)ふるさとかわちを設立、国道408号線沿いに直販センター

ふるさとかわちを建設し、ブランド米「おかずのいらないかわちのお米」と、農産物の販売PRに住民の皆さんともども奔走をいたしました。その結果、昨年10月には新嘗祭献穀納式において、河内町産の米と粟が献上されました。栄えある献上に皆さん方ともども祝福申し上げたいと思っております。

今後とも、献上米として河内米の生産に力をそそぎ、農家の皆様の所得向上に努めてまいります。

新東京国際空港の暫定滑走路が2002年完成をいたしますと騒音区域の拡大が予想されます。現在民家防音工事が進められておりますが、この拡大と騒音対策に空港公団と折衝をいたしているところであります。

総合病院が龍ヶ崎市に建設をされております。地域医療と福祉サービスの充実が図られることと思っております。少子高齢化時代を迎え、昨年4月から介護保険制度がスタートをいたしました。社会福祉協議会の充実を図り、地域ケアシステム推進事業と相まって、福祉の充実を図ってまいります。又、法人

による特別養護老人ホームの建設が予定されております。

公共下水道事業も、新年度は長竿、生板地区へ工事が移ります。快適な生活を営むためにはこの事業が不可欠であります。

若者の定住化を促進するため、町営住宅一期工事八戸が完成し、二期工事八戸についても完成をいたします。

道路網につきましては、第二栄橋、首都圏中央連絡自動車道の早期完成を関係各機関に対し陳情を行っております。又、国道四〇八号線の渋滞解消についても、強く要望をしております。

教育問題であります。施設の整備と生涯教育の充実を図ってまいります。

昨年も、六回目の地域懇談会を開催してまいりました。地域住民の皆様方から、ご意見、ご要望等を賜り、現在作成中の13年度予算に住民生活最優先の予算編成を考えてまいります。

本年も「住んでいる町から住みたい町へ」をスローガンに「明るい町政・元気のである町政・安心して暮らせる町政」を目指し、太陽と水と緑のまち、河内町の発展のため邁進する覚悟でございます。

どうか、皆様方にとりまして、すばらしい年でありますようご祈念申し上げます。新年のご挨拶いたします。



# 2001

# 謹賀



河内町議会議長  
**田仲重雄**

新年明けましておめでとうござい  
います。

平成13年の年頭にあたり、町議  
会を代表いたしまして、謹んで新  
年のごあいさつを申し上げます。

町民の皆様には、ますますご清  
祥にてよいお年をお迎えのことと、  
心よりお慶び申し上げます。

いよいよ二十一世紀の幕が開き、  
新しいステージへと移ってまいり  
ました。二十一世紀がすばらしい  
世紀となりますように、皆様とと

## 健康で生きがいのある

## 豊かな町づくり

もに祈念いたしたいと存じます。

私は、昨年2月の改選後の臨時  
会におきまして議長に就任いたし  
ました。本年も、議会の円滑な運  
営と町発展のため誠心誠意努力し  
てまいりたいと、決意を新たにし  
ている次第でございます。

ご承知のとおり、今日の社会経  
済情勢は、国際化、情報化、高齢  
化が急速に進行しつつあります。

このような時に当たり、河内町に  
おいても克服すべき多くの課題を  
抱えており、行政需要は、その量  
質ともますます複雑多様化するな

ど、まことに厳しいものがありま  
す。さらに、地方分権の問題、市

町村合併問題など、将来にわたる  
町のあり方や、町民の方々の生活  
に大きな影響を及ぼす根幹的な重

要問題がクローズアップされてき  
ており、町民の皆様の代表として  
議会の果たすべき役割が、これま

で以上に高まってきております。  
我々議会議員一同、議決機関と  
して、将来の河内町のため、また  
健康で生きがいのある、豊かな町

づくりを目指して、今後さらに創  
意工夫を重ね、町民の皆様のご期  
待に応えるよう、精一杯努力する  
所存でございます。

最後になります。皆様のご健  
康、ご多幸をお祈り申し上げます  
とともに、本年も議会に対し、相  
変わらぬご支援ご協力を賜ります  
よう、お願いを申し上げます。  
新年のごあいさつといたします。



あけましておめでとうございます  
本年もよろしく願いいたします

平成13年 元旦

河内町議会議員一同  
河内町役場職員一同



# 河内町民憲章

わたしたちは、河内町民として先人の偉業を誇りとし、  
かぎりない未来をみつめ真の豊かさに住みよいまち河内  
をつくるため、この憲章を定めます。

一 水と緑の自然を愛し、

心豊かなまちをつくりましょう。

一 文化とスポーツを愛し、

夢あるまちをつくりましょう。

一 仕事にはげみ、

ゆとりと潤いのあるまちをつくりましょう。

一 地域の平和ときまりを守り、

明るいまちをつくりましょう。

一 共にささえあい、

希望に満ちたまちをつくりましょう。

